

Instaladas 226 Unidades de Igualdad de Género

ELIZABETH RÍOS

Este año en el Estado de México fueron instaladas 226 Unidades de Igualdad de Género y Erradicación de la Violencia en la administración pública estatal, 16 en el gabinete legal, 201 en organismos descentralizados, siete en autónomos, una en el Poder Legislativo, una en el Poder Judicial del Estado de México.

Lo anterior fue informado por la secretaria ejecutiva del Sistema Estatal para la Igualdad de Trato y Oportunidades entre Mujeres y Hombres y para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres y directora general de Perspectiva de Género de la Secretaría de las Mujeres, Diana Velázquez Sánchez, quien informó que a las anteriores se suma la instalación de 87 unidades en el ámbito municipal.

Durante la trigésima primera sesión ordinaria del Sistema Estatal para la Igualdad de Trato y Oportunidades entre Mujeres y Hombres para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres, Velázquez Sánchez informó que entre las acciones destacadas de este año está el Programa Único de Capacitación, cuyo objetivo es evitar la revictimización institucional, además del

lanzamiento de la plataforma digital de seguimiento a las acciones con perspectiva de género en los sistemas municipales.

RECONOCEN A RIGOBERTA MENCHÚ

Durante el evento realizado en el palacio de gobierno estatal, la Secretaria de las Mujeres, Martha Hilda González Calderón, otorgó un reconocimiento a Rigoberta Menchú, ganadora del Premio Nobel de la Paz de 1992, por su vocación y entrega en la defensa de los pueblos indígenas.

"Su acompañamiento con víctimas, con desplazadas es muy importante y es un ejemplo que todas y todos tenemos que seguir, doctora Rigoberta Menchú, usted hace algunos días dio una conferencia en donde decía que había sido una gran oportunidad aprender castellano, usted nos da la oportunidad de aprender toda la visión que tienen los pueblos indígenas y particularmente el pueblo quechua.

"La honramos hoy en esta sesión ordinaria del Sistema Estatal a 30 años de haber recibido el premio Nobel, queremos honrarla como hija y nieta del Pueblo Maya, donde los mexicanos también somos herederos y también estamos orgullosos y orgullosos", destacó González Calderón.

Por su parte Rigoberta Menchú sostuvo que se requiere una alianza estratégica interinstitucional para garantizar el respeto de los derechos humanos de la sociedad, sin embargo, resaltó la importancia de destacar el trabajo realizado por las mujeres.

El propósito de las unidades es evitar la revictimización institucional.



Se realizó la sesión ordinaria del Sistema Estatal para la Igualdad de Trato.